

cœur susceptible de nobles sentiments.

Les exemples de patriotisme que nous ont légués nos aïeux formeraient peut-être la plus héroïque épopée des temps modernes. Il est difficile de songer à leurs luttes, aux actes de dévouement qu'ils accomplirent pour nous conserver le sol que nous habitons, sans se sentir pénétré d'admiration et d'enthousiasme. Aujourd'hui, grâce à leurs efforts, et à ceux des hommes remarquables qui, dans des temps plus rapprochés, ont concouru à asseoir, sur des bases solides, la nationalité canadienne-française, nous sommes heureux et libres sur le sol qui nous a vu naître.

Cependant, il nous reste un devoir à remplir : c'est celui de léguer à